

Untuk Rilis Segera
2 Juli 2024

Untuk informasi lebih lanjut:
Ansell dalam Berita
news@ansell.com

ANSELL MENYELESAIKAN AKUISISI BISNIS ALAT PELINDUNG DIRI KIMBERLY-CLARK

2 Juli 2024, Iselin, New Jersey Ansell Limited (ASX: ANN), pemimpin global dalam solusi perlindungan, hari ini mengumumkan

keberhasilannya menyelesaikan akuisisi bisnis Alat Pelindung Diri Kimberly-Clark (KCPPE). Akuisisi strategis ini makin memperkuat posisi Ansell sebagai pemimpin global dalam solusi perlindungan diri, memperluas portofolio produknya, dan meningkatkan kemampuan layanannya guna memenuhi kebutuhan pelanggan di seluruh industri dan pasar geografis.

Sebagai bagian dari perjanjian ini, Ansell akan mengakuisisi APD sains merek Kimtech™ untuk pelanggan di lingkungan laboratorium dan ruang bersih serta APD keselamatan merek KleenGuard™ untuk pelanggan di lingkungan industri. Ansell juga akan menambahkan dua kemampuan baru dalam portofolio Layanan Ansell: Program RightCycle™, solusi berkelanjutan untuk pembuangan limbah alat pelindung diri (APD) tidak berbahaya, dan APEX™, pendekatan terbaik di kelasnya untuk manajemen perubahan pelanggan ruang bersih dan pengendalian kontaminasi.

Neil Salmon, CEO Ansell, menyatakan antusiasmenya terhadap akuisisi ini, dengan menyatakan, "Akuisisi ini merupakan tonggak sejarah yang sangat penting bagi Ansell, dan kami dengan sangat gembira menyambut tim KCPPE dalam organisasi kami. Bisnis KCPPE terkenal karena merek berkualitas tinggi, portofolio inovatif, dan hubungan pelanggan yang kuat. Mengintegrasikan keahlian dan pengetahuan produk mereka akan meningkatkan kemampuan kami dalam menyediakan solusi keselamatan kelas dunia yang komprehensif bagi pelanggan."

Rob Hughes, Wakil Presiden Senior dan Manajer Umum Unit Bisnis Kimtech™ dan KleenGuard™ (KBU) yang baru dibentuk, menyampaikan pemikirannya mengenai akuisisi tersebut, dan menyatakan, "Bergabung dengan Ansell merupakan peluang luar biasa bagi bisnis dan karyawan kami. Komitmen Ansell terhadap keselamatan dan inovasi selaras dengan nilai-nilai kami. Bersama-sama, kami akan terus memberikan solusi perlindungan yang prima bagi pekerja di berbagai industri – di seluruh dunia."

Sebagai bagian dari perjanjian layanan transisi, Kimberly-Clark Corporation akan mendukung bisnis KCPPE selama satu

HyFlex® **GAMMEX®** **AlphaTec®** **MICRO⊕FLEX®**

tahun ke depan agar integrasi tersebut ke dalam Ansell berjalan sukses dalam waktu yang memadai. Selama masa transisi ini, pelanggan tetap dapat meminta produk dan layanan Kimtech™, KleenGuard™, The RightCycle™ Program, dan APEX™ dari Kimberly-Clark Professional. Pelanggan akan segera diberi tahu jika Ansell mulai dapat menerima pesanan.

Tentang Ansell

Ansell (ASX: ANN) adalah pemimpin global dalam solusi keselamatan dan produsen peralatan perlindungan diri terintegrasi untuk layanan kesehatan dan lingkungan industri. Setiap hari, lebih dari 10 juta pekerja di lebih dari 100 negara mempercayakan keselamatan mereka pada merek-merek Ansell seperti HyFlex®, Ringers®, MICROFLEX®, TouchNTuff®, GAMMEX®, dan AlphaTec®. Didorong oleh visi untuk memimpin dunia menuju masa depan yang lebih aman, Perusahaan ini terus berupaya menciptakan inovasi produk dan layanan baru yang dapat memprediksi, mencegah, dan melindungi dari risiko di tempat kerja sekaligus menggalakkan pengadaan dan produksi yang berkelanjutan.

Tentang Kimberly-Clark

Kimberly-Clark (NYSE: KMB) dan merek-merek tepercayaanya adalah bagian tak terpisahkan dari kehidupan masyarakat di lebih dari 175 negara. Kimberly-Clark Professional™ bekerja sama dengan dunia usaha untuk menciptakan Tempat Kerja yang Luar Biasa, membantu menjadikannya lebih sehat, aman, dan produktif. Beberapa merek ternama di segmen ini adalah Kleenex, Scott, dan WypAll. Untuk melihat bagaimana Kimberly-Clark Professional membantu orang-orang di seluruh dunia untuk bekerja lebih baik, silakan kunjungi www.kcprofessional.com

###

HyFlex® **GAMMEX®** **AlphaTec®** **MICRO⊕FLEX®**